

## ***Editorial Boletín Científico Educación y Salud***

---

Editorial Boletín Científico Educación y Salud. continúa consolidándose como un espacio fundamental para la difusión del conocimiento riguroso y la práctica innovadora dentro del vasto campo de las Ciencias de la Salud.

Con entusiasmo, les damos la más cordial bienvenida a la edición del Volumen 14, Número 27, correspondiente al año 2025. Este número marca un hito significativo en la trayectoria de nuestra publicación, destacándose por un notable incremento en la producción científica que albergamos.

Nos complace informar a nuestros lectores que esta edición está integrada por 11 artículos que presentan resultados originales de investigación y 7 artículos de revisión narrativa, consolidando así un importante cuerpo de conocimiento de alta relevancia. La riqueza de este volumen se complementa con la diversidad de formatos y experiencias prácticas: un análisis de caso que ilustra desafíos clínicos y soluciones aplicadas, y 6 documentos de material didáctico diseñados específicamente para enriquecer la práctica profesional y la enseñanza.

La fortaleza intrínseca de este número radica en su espíritu interdisciplinario, con contribuciones valiosas provenientes de áreas cruciales para la salud como Nutrición, Odontología, Psicología y Medicina. Esta convergencia de saberes fomenta una comprensión integral y multifacética de los problemas de salud en nuestro contexto. Un aspecto que deseamos destacar con particular orgullo es la participación activa de la comunidad estudiantil.

Este volumen incluye contribuciones de alumnos de la licenciatura en Psicología, así como de estudiantes del Doctorado en Ciencias del Comportamiento Saludable, quienes han desarrollado material didáctico de gran calidad derivado de su experiencia directa en las aulas y prácticas académicas. Esto no solo promueve la formación científica temprana, sino que también inyecta nuevas perspectivas a la práctica docente.

Además, el alcance de nuestra publicación se expande gracias a la participación de colegas de otras universidades públicas del país, lo cual enriquece el debate nacional y fortalece las redes de colaboración académica.

Al cierre de esta edición, reafirmamos nuestro compromiso con la mejora continua. Cada artículo, revisión y material didáctico ha pasado por un riguroso proceso de arbitraje, sostenido por la labor profesional, ética y dedicada de nuestros revisores, a quienes extendemos nuestra más profunda gratitud.

Nuestra expectativa es que los trabajos aquí presentados no solo contribuyan a dar respuestas basadas en evidencia, sino que, sobre todo, abran nuevos cuestionamientos y rutas para la construcción del conocimiento y el desarrollo de la producción académica en México. Invitamos a nuestros lectores a explorar a fondo las valiosas contribuciones de este volumen, a repensar sus prácticas y a apoyarnos en la difusión de este conocimiento. Su participación activa es clave para aumentar la visibilidad de estos trabajos y avanzar juntos en el campo de la salud.

Atentamente, El Comité Editorial.